Herzliche Einladung zum Mitmachen!!!

Mitmachen können Jugendliche und alle anderen, die Lust haben dabei zu sein.

Wir wollen uns der Klimafastenaktion – eine kirchliche Initiative – anschließen und uns jede Woche in der Fastenzeit einem anderen Thema unter diesem Motto widmen.

Wir werden uns ab dem 17. Februar bis Ostern immer mittwochs um 18.00 Uhr – erst einmal online – treffen, einen Impuls oder eine kleine Andacht zum Einstieg halten und uns miteinander austauschen. Es gibt sicher in der Zeit viele Erfahrungen, Erlebnisse und vielleicht Erkenntnisse und hoffentlich viele nette Begegnungen – online oder wenn es die Corona-Lage zulässt später auch live.

Wer Interesse hat dabei zu sein, schreibe bitte eine Mail an:

y.houf@emmaus-willich.de

Es freuen sich auf Euch und Sie,

Yvonne Houf und Björn Kalmus



#klimafasten

